

Marcela Serrano: “Cuando escribo, no soy feminista”

Un grupo de mujeres, en una remota isla de Chiloé, hablan de sus problemas, inquietudes y anhelos, pero sobre todo de su soledad y de su tristeza. “Son independientes, pero se sienten solas porque no encuentran hombres que les den la réplica de tú a tú, y las ven como enemigas”, señala la escritora chilena Marcela Serrano, autora de *El Albergue de las Mujeres Tristes*.

Traducida a cinco idiomas (francés, alemán, italiano, portugués y griego) y a la altura de su cuarta novela, rechaza la etiqueta de feminista que algunos le han colgado.

“Hombres y mujeres tenemos formas distintas de enfrentarnos con la vida. Es cierto que me considero

Marcela Serrnao, "Cuando escribo, no soy feminista" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marcela Serrnao, "Cuando escribo, no soy feminista" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)